

Menurunnya Kasus Covid-19 di Kabupaten Nagekeo, Masyarakat Diminta Tatap Disiplin Prokes

Muhamad Yasin - YASIN.JURNALIS.ID

Aug 24, 2021 - 21:16



Ilustrasi covid-19 net.

NAGEKEO - Masyarakat digembirakan dengan informasi-informasi tentang menurunnya tren covid-19 di Kabupaten Nagekeo, baik informasi yang disajikan melalui media cetak, media online ataupun informasi yang sajikan secara

langsung oleh gugus covid-19 menggunakan media sosial facebook dan juga WhatsApp.

Tentu sebuah kelegahan tersendiri bagi masyarakat Kabupaten Nagekeo ketika kabar baik ini secara berkesinambungan dipublikasikan dan langsung dibaca ataupun didengar oleh masyarakat.

Seperti yang diberitakan 2 hari sebelumnya bahwa tren covid-19 di Kabupaten Nagekeo terus mengalami penurunan kasus selama tiga pekan terakhir. Dibalik turunya tren covid-19 di Kabupaten Nagekeo ialah tindak tanduk peran pemerintah dan masyarakat besama-sama menyukseskan disiplin protokol kesehatan dan juga sejalan dengan suksesnya program vaksinasi nasional di Kabupaten Nagekeo.

[Indonesiasatu.co.id](https://indonesiasatu.co.id) kembali mendapat rilis tentang perkembangan covid-19 di Kabupaten Nagekeo per-hari ini, Selasa (24/8/2021). Dalam rilis yang diterima indonesiasatu dari gugus covid-19 nagekeo disebutkan, jumlah kesembuhan terus meningkat ke angka 1202 orang dengan tingkat presentasinya ialah 89,90%.

Sementara jumlah menjalani isolasi 118 orang dan jumlah meninggal 17 orang atau lebih kecil 1,27% dari tingkat kesembuhan. Hal ini menunjukkan Kabupaten Nagekeo bergerak menuju ke skala kesembuhan maximal.

Terpisah, juru bicara covid-19 Kabupaten Nagekeo Silvester Teda Sada menuturkan, kasus aktif di Nagekeo umumnya terus melandai secara dinamis. Namun, terdapat satu kelurahan dan dua desa di Nagekeo yang saat ini masih berstatus zona merah.

"Secara keseluruhan, kasus aktif terus melandai secara dinamis. Namun 3 wilayah yakni Danga di Aesesa, Rigi di Boawae dan Nangaroro di Nangaroro, mesti berjuang keras agar segera keluar dari zona merah. Perjuangan yang sama berlaku juga untuk semua warga dimasing-masing wilayah desa/kelurahan se-Kabupaten Nagekeo," ujarnya.

Dia juga berharap prahara pandemi segera berlalu dan semua kembali beraktifitas normal sebagaimana biasa dengan tetap menjaga kesehatan di manapun berada.